

De : **Françoise Churlet** <francoise.churlet@orange.fr>

Date : mar. 24 juin 2025 à 19:37

Objet : Bernard. 13 juillet 2025

À : Tat Cuong Nguyen <ntatcuong@gmail.com>

Cuong

Suite mon sms ce jour

Si tu veux bien lire ce texte le jour de votre gala le 13 juillet prochain, j en serai très touchée et surtout très contente pour Bernard

Tu as très bien compris pourquoi je ne serai pas présente

Je t en remercie par avance

Bien amicalement

Francoise

.....

Bonjour à vous tous,

Je ne vous connais pas tous mais je n ai pas oublié ceux d entre vous avec qui j ai eu le plaisir de partager de bons moments lors de vos galas.

Il y a quelques semaines Cuong m a téléphoné pour me dire que vous seriez réunis ce 13 juillet.

Cuong m a beaucoup émue lorsque il m a dit que vous parliez parfois de Bernard et que vous souhaitiez le faire un peu plus aujourd hui.

Dans deux jours, Bernard nous aura quittés depuis deux ans.

« Gala », un mot que Bernard adorait, j ai vécu 16 ans avec Bernard et je crois que nous n en avons pas manqué un seul. Il adorait s y rendre et vous rencontrer.

Il adorait « chanter » ... un peu difficile au départ mais il en prenait tellement de plaisir, il adorait danser et parler votre langue avec vous.

J étais pleine d admiration quand il parlait vietnamien, une langue qui me parait tellement difficile.

Bernard était ce qu on peut dire, « une belle personne », si instruit, si cultivé, si intelligent et si jovial, heureux de vivre, il aimait rire, il faisait tellement rire nos huit petits enfants.

Bernard , sans le dire, faisait beaucoup de bien autour de lui, aidant l un ou l autre si nécessaire.

Ma belle histoire s est achevée le jour de mes 70 ans,

Voilà pourquoi j ai dit à Cuong que je ne serai pas avec vous aujourd hui, je n en suis pas capable, je n en ai pas la force.

Par Bernard, j ai appris à connaître votre pays, votre culture, votre histoire, sans oublier votre cuisine qu il aimait tant.

Il souhaitait depuis des années me faire connaître le Vietnam, mais les kilomètres et le temps de vol m effrayaient, cependant nous y serions sans doute aller pour fêter ses 80 ans.

J ai aujourd hui ce très grand regret en moi.

Merci à Cuong d avoir lu ces quelques lignes et surtout prenez soin de vous.

Bel été à vous tous

Françoise